

Vie fraternelle, visites et échanges

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Ermitage de Bose

Bose, mars 2010

Nouvelles de la Lettre aux amis n° 50

Du 2 janvier, fête de saint Basile, à l'Épiphanie, la communauté a vécu son traditionnel chapitre annuel, qui s'est déroulé dans une grande paix et dans l'écoute réciproque. Ces jours ont constitué un événement spirituel lors duquel nous avons pu expérimenter une fois encore comme il est beau que les frères et les sœurs soient ensemble

Du 2 janvier, fête de saint Basile, à l'Épiphanie, la communauté a vécu son traditionnel chapitre annuel, qui s'est déroulé dans une grande paix et dans l'écoute réciproque. Ces jours ont constitué un événement spirituel lors duquel nous avons pu expérimenter une fois encore comme il est beau que les frères et les sœurs soient ensemble. Dans cet esprit de reconnaissance, nous avons nouvellement approfondi et partagé les thèmes essentiels de notre vie monastique, en nous demandant toujours si l'Évangile est véritablement au cœur de notre existence, et en cherchant à scruter les signes des temps à travers lesquels le Seigneur nous appelle à nous ouvrir avec espérance et confiance vers l'avenir (voir Ph 3,13).

Puis, jusqu'au mercredi des Cendres, a suivi la période habituelle de fermeture de l'accueil. Un temps de silence et de solitude , mais également de partage fraternel plus intense. Durant ces mois, depuis décembre, de nombreuses occasions de rencontre et d'échange fraternels ont été données. Rappelons la visite de quelques évêques : **Benoît Rivière**, d'Autun ; **Adrian van Luyn**, de Rotterdam ; **Gabriele Mana** et **Massimo Giustetti**, respectivement évêques ordinaire et émérite de Biella.

La visite de la mère abbesse du monastère trappiste de Blauvac, **mère Anne-Emmanuelle**, accompagnée par **sr. Raphaël**, a représenté une occasion féconde d'échange et de partage des expériences monastiques respectives. Nous voulons la remercier pour la grande patience et la disponibilité à l'écoute dont elle a fait preuve au cours des jours de sa présence parmi nous, ainsi que pour son discernement et ses précieux conseils.

Dans ce même monastère de **Blauvac**, où plusieurs sœurs avaient déjà fait une visite par le passé, sr. Myriam a passé un mois, partageant la vie de la communauté et perfectionnant ses connaissances du français. À sr. Antonella a été offerte une grande occasion de connaissance et de partage des expériences à travers l'invitation qui lui a été adressée par les abbesses bénédictines des monastères français à participer à leur rassemblement triennal, qui s'est tenu début février au monastère bénédictin de **Dourgne**. Durant cette même période, sr. Francesca a suivi durant un mois un cours intensif d'allemand à Munich, où elle a été hébergée par la communauté des moniales bénédictines « **Venio** » Au mois de mars, nous avons eu la joie d'accueillir parmi nous douze moniales et deux oblats du monastère cistercien de **Kismaros** (Hongrie) avec leur mère abbesse **mère Olgi** : elles ont passé une semaine avec nous, partageant notre vie et notre travail, et renforçant le lien d'amitié avec nous. Par ailleurs, fr. Emanuele poursuit son séjour d'étude à Paris, à l'Institut supérieur de liturgie de l'Institut catholique.

Au mois de janvier, sr. Sylvie a rendu visite au diocèse de Linköping en Suède, à la faveur de l'invitation faite par l'évêque luthérien **Martin Lind** de participer à la cérémonie d'ordination de quelques prêtres et diacres. Quelques semaines plus tard, fr. Guido s'est lui aussi rendu en Suède, pour participer à un colloque sur le monachisme organisé par Peter Halldorf et la Communauté de **Bjärka-Säby**, avec laquelle nous sommes désormais liés par d'intenses échanges ; il a ensuite visité la communauté monastique bénédictine luthérienne d'**Östanbäck Kloster**.